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Frage Nummer 80 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Ralf 
Stadler 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, ist es zutreffend, dass in einem 
Viechtacher Altenheim nach der COVID-19-Impfung mehrere 
Geimpfte verstorben sind, wie viele Bewohner waren es und 
was war die jeweilige Todesursache? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 

Der Staatsregierung ist eine Einrichtung in Viechtach bekannt, in der neun Bewoh-
nerinnen und Bewohner im Zusammenhang mit einem SARS-CoV-2 Ausbruchsge-
schehen verstorben sind (Stand: 05.02.2021). 

In der Einrichtung fand die Erstimpfung am 30.12.2020 und die Zweitimpfung am 
20.01.2021 statt. 

Zwei Bewohnerinnen und Bewohner, die geimpft waren, sind verstorben. 

Informationen zur Todesursache liegen der Staatsregierung nicht vor. 

 


